



Der Rektor der Universität Innsbruck und  
der Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät  
geben in tiefer Trauer Nachricht vom Ableben von Herrn

## **em. o. Univ.-Prof. Dr. h.c. DDr. Hans Floretta**

**Ehrendoktor der Rechtswissenschaften der Universität Innsbruck**

Em. o. Univ.-Prof. Dr. h.c. DDr. Hans Floretta hat über Jahrzehnte hinweg in vielen Funktionen maßgeblich zur Entwicklung des österreichischen Arbeitsrechts beigetragen. Für sein wissenschaftliches Wirken erhielt er zahlreiche Ehrungen und Auszeichnungen.

Floretta studierte, promovierte und habilitierte sich an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Innsbruck. Dort übernahm er 1964 auch den Lehrstuhl für Arbeits- und Sozialrecht. Auch wenn er 1965 einen Ruf der Universität Salzburg annahm, blieb seine Verbundenheit zur Universität Innsbruck bis zuletzt aufrecht, was sich u.a. durch gemeinsame Publikationen und Tagungsteilnahmen zeigte.

Die Universität Innsbruck betrauert den Heimgang ihres Ehrendoktors und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Das Begräbnis findet am 2. April um 13.00 Uhr in Salzburg statt

Innsbruck, im März 2009

**Univ.-Prof. Dr. Gustav Wachter**  
Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät

**o.Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle**  
Rektor der Universität Innsbruck